

令和2年12月15日

昨日12月14日でありますけれども、開催されました政府の対策本部におきまして、GoTo トラベル事業について、12月28日から1月11日まで全国で一時的停止、東京都では12月18日から、名古屋市では12月16日から先行して一時的停止するとともに、既に停止されている札幌市、大阪市においても一時的停止の期間延長を行うことが決定されたところであります。これを受けまして、先ほど言いましたように、名古屋市が16日、明日から一時的停止となりますので、本日移動に関してのみでありますけれども、呼びかけをさせていただきます。その他、年末年始にご注意いただきたいことや、あるいは県内の医療体制、あるいは検査体制など万全を期すべきところ、県民の皆さんにお知らせしたいことにつきましては、21日に県の対策本部等を開催をいたしまして、お知らせをしたいと考えておりますので、今日は移動に関してのみということになります。

こうした状況をふまえて、感染拡大が著しく、GoTo トラベル事業が先行して一時的停止となっている地域、東京都や札幌市や名古屋市や大阪市でありますけれども、そしてまた大阪府は府民に対して不要不急の外出自粛がそもそも要請されておりますので、その大阪府に対して。それでは今申し上げたところについては、1月11日までは不要不急の移動を避けていただきますようお願いをいたします。

また、その他の地域について、GoTo トラベル事業が先行して一時的停止となっていない地域につきましては、集中的に感染を抑制する観点から、全国でGoTo トラベル事業が一時的停止される12月28日から1月11日まで、県境をまたぐ不要不急の移動をできる限りお控えいただきますようお願いをいたします。

加えて、当県としては以前からお願いをさせていただいているところですが、酒類を提供する飲食店の営業時間短縮等が要請されているエリア、これは配ったやつは「地域」となっているんですけど、「エリア」に直していただくとありがたいんですけど、エリアに対しましても、時間短縮要請の趣旨に鑑みまして、不要不急の移動を避けていただくようお願いをしたいと思います。

一方で、通勤、通学や通院などやむを得ない事情で、名古屋市や大阪市などへ移動される方も少なからずいらっしゃいます。そうした皆様におかれましては、体調管理を徹底していただきますとともに、外出先においては、感染リスクが高まる「5つの場面」に注意をし、マスク着用、「密」の回避、ご自宅へ帰られた際には、まず手洗い・手指消毒、室内の換気を行うなど、最大限の警戒感を持って感染防止対策の徹底を行うようお願いをいたします。

年末年始の帰省に関しましては、まずは時期をずらせないか検討をお願いをします。やむを得ず三重県へ帰省をされるという場合におきましては、例えば帰省の2週間前から大人数での会食を避けるなど感染防止対策を徹底いただき、高齢者や基礎疾患のある方と会う場合は、家庭内であってもマスク着用するなどをお願いをします。また、体調が悪い場合は帰省を避けていただくようお願いをいたします。そしてこれらの内容を、三重県民の方、帰省を

されるそのご親族の方がいらっしゃる方については、県外にいらっしゃるご家族にぜひお伝えをいただければと思います。

県としましても、県民の皆様が必要な医療・検査を受けていただけるよう各関係機関とも連携し、体制の構築を進めてまいります。

県民の皆様、事業者の皆様におかれましても、引き続き感染防止対策の徹底をお願いいたします。

また、繰り返しのお願いとなりますが、感染された方、そのご家族、勤務先、医療機関の皆様、外国人住民の方、また県外から来県された方などに対する誹謗中傷や差別はあってはならないことでありまして、偏見や差別につながるような行為は絶対に行わないよう強くお願いを申し上げます。

(資料を掲示) あらためてになりますけれども、移動について、県境を越える移動についてですけれども、何個か申し上げますが、一つはGoToトラベルが先行的に一時停止になっている東京、札幌、名古屋、それから大阪も入ってますけれども、この地域、それから大阪府はそもそも、そもそも府民に対して不要不急の外出自粛は要請されています。で、さらに営業時間を短縮されてる要請されてるエリア、その飲食店があるところ、そのエリアについては、これはクラスターも発生したりしてるということで、こういうことされてるわけでもありますので、以上、今申し上げたところは、今日から1月11日まで、不要不急の移動は避けていただきたい、ということです。既に前から言ってるところもありますけれども、そして、その他の地域、今申し上げたところ以外で県境をまたいで移動していただく場合につきましては、12月28日から1月11日まで、これはGoToトラベルが全国で停止される、その趣旨にかんがみて、この期間に集中的に感染抑制をやっていくということで、その趣旨にかんがみ、不要不急の移動はできる限り控えていただきたいと思っています。

そして、さらに、先ほどちょっと帰省のところでお話しましたが、やむなく移動をされる場合、そして、三重県に来ていただく場合などについての感染防止対策の徹底をお願いをしたいと思えます。例えば帰省について、その先ほど申し上げた12月28日から1月11日じゃない時期でずらせないか、検討をしていただけないか、あるいはもしその時期に帰省をされる、あるいは三重県に帰省をされるという場合においては、その日からではなくその2週間前から、感染防止のリスクを低める、そういう対策の徹底をしていただく、例えば大人数の飲食には行かないとか、そういうふうにしていただく。それから高齢者基礎疾患のある方と三重県に帰省してお会いになられる場合には、家庭内でも、例えばマスクを着用をしていただくとか、体調が悪い場合は、移動自体を避けていただく。こういうことを、三重県内で、これから帰省をご親族がもし計画されている場合には、県外のお住まいのご家族にも、ぜひお伝えをいただきたいということでもあります。

呼びかけについては以上です。